

PlantaDoce.

ADN

UCB promociona talento 'in house' para su dirección general en España

Pau Ricós toma el relevo a Jesús Sobrino al frente de UCB Iberia, que pasará a ocupar una posición internacional dentro de la compañía.

PlantaDoce
11 nov 2019 - 12:45



UCB promociona talento de la casa. La biofarmacéutica belga ha nombrado a Pau Ricós nuevo director general de su filial en España. El ejecutivo ostentaba, hasta ahora, el cargo de responsable del área de inmunología a escala global. **UCB es una compañía especializada en el tratamiento de enfermedades graves en las áreas de inmunología y neurología.**

Ricós se hará cargo de las operaciones de los dos países que comprende la filial de Iberia (España y Portugal) y combinará esta función con la dirección del área de neurología, en línea con la estrategia que se está siguiendo en el resto de las filiales, destaca UCB.

El objetivo de Ricós al frente de la biofarmacéutica en España es “consolidar la

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/ucb-promociona-talento-in-house-para-su-direccion-general-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

transformación y adaptación de UCB a los nuevos tiempos, para asegurar su capacidad de respuesta centrada en satisfacer las necesidades de los pacientes de las áreas en las que estamos presentes”, explican desde la biofarmacéutica.

Ricós sustituye en la dirección general en Iberia a Jesús Sobrino, que deja la filial española para pasar a ocupar una nueva posición internacional en UCB y liderar la unidad de negocio global de marcas establecidas. En su etapa en la filial de UCB Iberia, Sobrino ha contribuido de manera decisiva a la fusión de UCB con Schwarz Pharma, liderando la unidad de neurología y, durante los últimos diez años, asumiendo la dirección de la afiliada.